

## Peringatan Hari Buruh di Jatim Berjalan Aman dan Lancar

Achmad Sarjono - [JATIM.XPRESS.CO.ID](http://JATIM.XPRESS.CO.ID)

May 2, 2023 - 06:18



SURABAYA - Peringatan May Day berlangsung di Surabaya pada Senin 1 Mei 2023 di Jawa Timur berlangsung aman dan lancar.

Meski dalam peringatan hari buruh tersebut sejumlah massa dari kalangan Buruh dan Mahasiswa menggelar aksi unjuk rasa yang dipusatkan di depan Kantor Gubernur Jawa Timur, namun semua berlangsung damai.

Dikatakan oleh Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto ribuan masa aksi unjuk rasa dalam rangka peringatan May Day atau hari buruh Internasional yang berlangsung di Surabaya itu berlangsung hingga pukul 17.00 WIB.

Dalam aksi tersebut, masa dari ribuan buruh ditemui oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa didampingi oleh Kapolda Jatim Irjen Pol.Dr. Toni Harmanto,M.H.

Untuk pengamanan masa aksi, kata Kombes Dirmanto pihak Polda Jatim mengerahkan personel sebanyak 2985 orang.

"Untuk wilayah di Surabaya, kita melakukan pengamanan di sejumlah titik yang dilalui oleh massa aksi dari pintu masuk kota Surabaya, atau di Bundaran Waru, sampai dengan titik kumpul, yaitu di Kantor Gubernur Jatim," ujar Kombes Dirmanto, di lokasi aksi buruh kemarin, Senin (1/5).

Kombes Pol Dirmanto juga mengatakan, selain di Surabaya aksi buruh juga dilaksanakan di sejumlah daerah di Jawa Timur, diantaranya Kabupaten Sidoarjo, Kabupaten Nganjuk, Mojokerto Kota, Kabupaten Gresik, Madiun Kota, Kabupaten Pasuruan, Kabupaten Madiun dan Kabupaten Jember.

"Sampai dengan saat ini pukul 15.30 WIB. sudah ada dua lokasi yang menyatakan selesai melakukan unjuk rasanya dengan naman yaitu di Madiun dan Nganjuk," kata Kombes Dirmanto.

Sedangkan untuk di Surabaya sendiri, aksi unjuk rasa terbagi menjadi dua titik yaitu aksi yang dilakukan oleh massa Buruh terpusat di depan kantor Gubernur Jatim Jalan Pahlawan Surabaya, dan aksi yang dilakukan oleh massa dari Mahasiswa dilakukan di depan gedung negara Graha, Jalan Gubernur Suryo, Surabaya.

"Alhamdulillah unjuk rasa yang berlangsung di Jawa Timur khususnya di Surabaya berjalan aman dan lancar," pungkas Kombes Dirmanto.